

好きです！ 南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力 考える力 やり抜く力

交通安全教室

4月10日（木）に正しい交通ルールとマナーを身につけ、交通安全に対する意識の高揚と交通事故防止の徹底を図る目的で交通安全教室を実施しました。今回は特に、年度の初めに子供の交通事故が多く発生する実態から、登校班での並び方や歩行の方法、信号機のない道路での横断歩道の渡り方に重点をおき、交通安全教室を行いました。交通安全母の会の皆様や町役場総務課の方々にも、子供たちへのアドバイスや励まし、賞賛などお世話になり、子供達が徹底して登校班での横断歩道の渡り方を練習することができました。



残念ながら雨天により、体育館での実施となりましたが、たくさんの方々のご協力で、子供たちも真剣に取り組み実りのある交通安全教室となりました。



交通安全教室の終わりには、児童代表お礼の言葉や交通安全教室を行ってからの感想を全体で発表するなどしていきました。あわせてご家庭でのお話をよろしくお願ひします。

算数専科 牛島先生

5年生の算数科授業では、今年度も南関町の4つの小学校を回られる牛島先生にお世話になります。牛島先生は南関第二小学校から来られ、5年生担任の右田先生と一緒に授業をされます。小学校算数科では、5年生の学習内容が一番手厚くする必要があることから、昨年度から南関町では算数専科の先生が配置され、学習することができています。



「分かる」「できる」授業へ改善

南関町教育委員会寺田指導主事に来校による授業参観や事後のリフレクションで、自己選択・決定・調整に基づき、資質・能力獲得へ向かう授業（学習）のために指導助言を頂き、授業改善を進めています。



6年生は、国語科授業において、「好きな食べ物のおいしさが伝わる分を作ろう」というねらいで、相手意識を持ち自分の考えをしっかり伝える文章を作っていました。タブレット端末を活用するなど思考ツールを存分に使い、自分の考えを整理しました。それを元に、子供たちは考えの形成や記述を、文章構成やたとえ、比喩など工夫をして、ねらいにせまり自分の考えが伝わるよう書き表し方を工夫していました。